
В начале августа 2020 года в поселении Михайлово-Ярцевское 
началось расселение горожан по программе реновации жилья в 
Москве. Первопроходцами стали жители посёлков Шишкин Лес и 
Армейский: здесь расположены 13 домов, попавших в первую вол-
ну переселения. В новостройки поедут 575 человек из 217 семей. 
Более 90 процентов из них уже дали согласие на переезд в новые 
квартиры. 

Старт столичной программе дан в поселении Михайлово-Ярцев-
ское в апреле 2019 года. Именно тогда на стартовой площадке была 
заложена капсула на застройку первого реновационного дома в  
ТиНАО. Застройщик огласил сроки возведения объектов. Всего-
навсего один год. За это время необходимо сдать в эксплуатацию 
два жилых строения. Жители внимательно следили за всеми этапа-
ми работ и с нетерпением ждали радостного события. Подрядчик  

справился со своей задачей на отлично. Ровно в установленный 
срок на стройплощадках красовались два новых здания. Будущим 
новосёлам были отправлены уведомления с предложением о полу-
чении новых, благоустроенных квартир.

Для удобства жителей первой волны переселения в одном из воз-
ведённых домов, расположенном по адресу: посёлок Шишкин Лес, 
дом 21, корпус 1, открылся Центр информирования по программе 
реновации. Здесь готовящиеся к переезду граждане могли получить 
необходимые консультации от представителей Московского фонда 
реновации жилой застройки, Департамента городского имущества, 
Управления социальной защиты населения ТиНАО, Префекту-
ры ТиНАО, управляющей компании и Администрации поселения  
Михайлово-Ярцевское.

Резервные госпитали для борьбы с 
COVID-19 открыты в столице по распо-
ряжению мэра Сергея Собянина. Боль-
ных с коронавирусной инфекцией теперь 
смогут лечить в стационарах на террито-
рии павильона № 75 на ВДНХ и автомо-
бильного торгового центра «Москва». 

Оба госпиталя подготовили для при-
ёма больных коронавирусом ещё вес-
ной. На ВДНХ разместили 1707 инфек-
ционных коек и 42 койки интенсивной 
терапии, а в АТЦ «Москва» – 1818 и 57 
соответственно. В каждом стационаре в 
наличии мобильный и интраоперацион-
ный компьютерные томографы, 7 аппара-
тов УЗИ и около 70 аппаратов ИВЛ. Для 
исследования биоматериала развёрнуты 
лаборатории мощностью более 3000 проб 
в сутки. На территории организованы 
пункты мойки и дезинфекции автомоби-
лей скорой помощи.

Во время визита в АТЦ «Москва» Сер-
гей Собянин уточнил, что оба госпиталя 

закреплены за ведущими городскими 
клиниками, в них будут работать опыт-
ные специалисты. Госпиталем на ВДНХ 
управляет городская клиническая боль-
ница № 24, а стационаром на территории 
АТЦ «Москва» – ГКБ им. С.С. Юдина.

Всего для лечения больных с коронави-
русной инфекцией в Москве развёрнуто 
более 15 тысяч коек. Они находятся в го-
родских, федеральных и частных меди-
цинских учреждениях, а также в резерв-
ных госпиталях и родерах (временных 
быстровозводимых корпусах). 

По словам Сергея Собянина, в бли-
жайшее время в Москву поступит пер-
вая партия вакцины от COVID-19. «А в 
конце года мы будем получать крупные 
партии, необходимые для массовой вак-
цинации. И тогда мы сможем одержать 
окончательную победу над пандемией», 
– заявил мэр.

Жанна МОШКОВА,
по материалам mos.ru
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Два новых госпиталя

Первый реновационный

Уважаемые  
жители по-
селения Ми-
хайлово-Яр-
цевское! Вы 
держите в 
руках пер-
вый номер 
нашей с вами 
газеты. На её 
с т р а н и ц а х 
мы будем публиковать акту-
альные новости, касающиеся 
всех сфер жизни нашего посе-
ления: ЖКХ, благоустройства, 
строительства, образования, 
здравоохранения, социаль-
ной защиты. Вы узнаете, какие 
темы поднимались на тради-
ционных встречах с главой, 
что обсуждали депутаты и 
ветераны на заседаниях сво-
их Советов. Мы расскажем 
о достопримечательностях и 
истории родного поселения, об 
интересных людях, что живут 
и работают рядом с нами, о вы-
ставках и концертах, соревно-
ваниях и турнирах, в которых 
участвуют наши жители. А так-
же культурных и спортивных  
мероприятиях. 

Центральные темы нашего 
премьерного выпуска – новосе-
лье участников программы ре-
новации жилья и обустройство 
новой зоны отдыха в посёлке 
Шишкин Лес. Для нас сейчас 
это главные события, а для но-
вой газеты – достойные инфо-
поводы, которые непременно 
должны быть отражены на её 
страницах. Хотим сделать нашу 
газету по-настоящему полезной 
и интересной, а это возможно 
только в сотрудничестве с вами, 
дорогие жители. Сообщайте, о 
чем бы вы хотели прочитать на 
страницах нашей газеты. Нам 
важно ваше мнение.

Глава администрации 
Ольга ТИМОХИНА

Наша газета
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Объект, знаковый для всех

После присоединения новых 
территорий в ТиНАО начали 
благоустройство лесных зон. 
Всего в Новой Москве с 2012 
года провели благоустройство 
более чем на 40 территориях зон 
отдыха. В 2020 году этот список 
пополнило поселение Михайло-
во-Ярцевское.

В посёлке Шишкин Лес ря-
дом с новым домом, возведён-
ным по программе реновации, 
начались работы по созданию 
общественного пространства. 
Неухоженный участок, где рань-
ше «красовались» старые са-
раи, заброшенные постройки, 
заросший бурьяном и борще-
виком овраг, постепенно пре-
вращается в большую зону от-
дыха для жителей поселения.  
Проект был разработан в начале  
этого года. Архитекторы учли 
непростой рельеф местности со 
сложной геометрической фор-
мой, резким перепадом высот и 
постарались его обыграть.

«В овраге провели вертикаль-
ную планировку грунта, почи-
стили ручей с интересным назва-
нием Вздериножка, построили 
мостик с лестничными подхода-
ми. Во время работ выяснилось, 
что рядом есть ещё один ключ, 

его решили обустроить. Так на 
объекте появилось русло второго 
ручья с водоотводными трубами, 
выходящими в Вздериножку», – 
рассказала начальник производ-
ственно-технического сектора 
администрации Светлана Авери-
на. Помимо этого, предусмотре-
на  дорожно-тропиночная сеть, 
лыжероллерная трасса, симпа-
тичные газоны, смотровые пло-
щадки, лавочки, урны и многое 
другое. Первый этап работ плани-
руется завершить уже в этом году. 

Комплексный подход
«Тут такое было захолустье! Без 

слёз не взглянешь, – делится впе-
чатлениями местная жительница 
Вера Григорьевна. – А уж когда но-
вый дом поставили, контраст стал 
ещё заметней. Такой красивый со-
временный дом, а рядом пустырь 
заброшенный. Да и хлам после 
сноса сараев». Именно так ещё со-
всем недавно выглядела террито-
рия по соседству с новостройкой. 
Хозяйственные постройки здесь 
обосновались с незапамятных 
времён. Но в современном мега-
полисе таким городским пейза-
жам не место. 

Решение о необходимости про-
ведения комплексного благо-

устройства на этом участке было 
принято в прошлом году. Идея 
администрации поселения за-
ключалась в том, чтобы приуро-
чить завершение строительства 
зоны отдыха к моменту заселения 
в новый дом, чтобы у жителей 
была полная картина восторга от 
переселения. Средства нашлись, 
проект подготовили, конкурсные 
процедуры провели. 16 апреля 
2020 года подрядчик должен был 
выйти на объект. Однако все  
планы спутала эпидемия коро-
навируса. Пришлось ждать, ког-
да снимут жёсткие ограничения.  
В итоге к работам приступили 
только 14 июня. 

Вся площадь общественного 
пространства 15 гектаров. Сей-
час благоустраивают участок 
размером 8 гектаров. В этом году 
успели подготовить площадку для 
паркура, правда, установку обору-
дования перенесли уже на следую-
щий год. «Молодёжный уличный 
вид спорта, основным элементом 
которого является преодоление 
препятствий в городской среде 
без каких-либо приспособлений, 
ждут многие молодые люди. Это –  
зона, где можно будет получить за-
ряд бодрости и испытать себя», –  
делится впечатлениями председа-
тель Молодёжной палаты поселе-
ния Злата Киселёва. Для удобства 

отдыха жителей закуплены 20 ла-
вочек и 20 урн. Остальные малые 
архитектурные формы ждут сво-
ей очереди. Отдельным элементом 
благоустройства стали развет-
влённые прогулочные дорожки 
и лыжероллерная трасса. Место 
отдыха для роллеров, велосипе-
дистов и лыжников  выполнено 
из красного асфальта для обозна-
чения зоны активного отдыха. 

К 14 августа работы были вы-
полнены наполовину. «К этому же 
времени администрации поселе-
ния одновременно удалось вклю-
читься в городскую программу по 
устройству нового уличного осве-
щения на территории будущего 
общественного пространства», –  
сообщила Первый заместитель 
главы администрации Михайло-
во-Ярцевского поселения Лада 
Войтешонок. 151 опора наружно-
го освещения  со светильниками 
планируется к установке до конца 
2020 года. К концу сентября объём 
выполненных работ  составил по-
рядка 70%. 5 октября сотрудники 
подрядной организации присту-
пили к работам по укладке рулон-
ного и посевного  газона, общая 
площадь которого составит более 
трёх гектаров. Оценить комплекс-
ное благоустройство жители смо-
гут в следующем году, когда будут 
завершены все работы, предусмо-
тренные проектом. 

Наталья НИКИФОРОВА,
фото Дмитрия АНДРЮШИНА

До 2035 года в ТиНАО планируют обустроить 90 парков. Для 
жителей создадут прогулочные, оздоровительные, историко-
культурные, детские, спортивные и тематические зоны отдыха. 
Под парковые и рекреационные пространства выделят почти  
12 тысяч гектаров земли.

Хрущёвки, до свидания 
Весной 2017 года Правительство 

Москвы объявило об утвержде-
нии программы реновации. Под 
снос должно было пойти всё ста-
рое жильё. Первые на очереди –  
хрущёвки – панельные или кир-
пичные пятиэтажки с малогаба-
ритными квартирами. Такие дома 
имеются в каждом поселении, и в 
2020 году многие из них отмечают 
юбилей: кому стукнуло 50, а кому 
и 60 лет. Жильцы таких домов 
долгое время недобрым словом 
поминали архитекторов, разрабо-
тавших проект. Планировка квар-
тир в хрущёвках не самая удачная, 
а сейчас и вовсе не котируется. 

«Многие дома имеют тупико-
вую систему централизованного 
горячего водоснабжения. Чтобы 
получить из крана горячую воду 
следует её сливать до установле-
ния постоянной температуры, а 
это время и деньги», – рассказала 
заместитель главы администра-
ции Татьяна Петрова. Решением 
данной проблемы является ре-
конструкция инженерных систем 
при проведении капитального ре-
монта. Но в связи с включением 
многоквартирных домов в про-
грамму реновации, дома исклю-

чены из региональной программы 
капремонта».

Поэтому, когда у жителей Ми-
хайлово-Ярцевского поселения 
появилась возможность полу-
чить новые квартиры по столич-
ной программе, они с радостью  
согласились.

Дома с характером
Всего год ушёл у строителей на 

возведение двух домов. Но столь 
короткие сроки не повлияли на 
качество. Монолитные дома по 
программе реновации строят по 
индивидуальным проектам. Каж-
дое здание имеет своё лицо, свой 
характер, свои особенности.

Придать домам индивиду-
альность и расставить в городе 
яркие акценты позволяют вен-
тилируемые фасады. Для обли-
цовки зданий используют разные  
материалы: керамогранит, клин-
керную плитку, разноцветные 
металлические кассеты. Кроме 
того, вентилируемые фасады лег-
ко и быстро монтировать, а ещё 
они создают в здании комфорт-
ный микроклимат – защищают от 
жары летом и от холода зимой.

Радует и планировка квартир: 
количество и расположение ком-
нат, немаленькие кухни и сануз-
лы. Кроме того, простора кварти-

рам добавили широкие коридоры 
и балконы. В среднем площадь 
новых квартир на 30 процентов 
больше, чем старых. «Все кварти-
ры предоставляются с чистовой 
отделкой и полностью готовы для 
проживания, – говорит участница 
реновации Марина Замалуева. –  
Можно заехать и о ремонте пару 
лет не вспоминать».  

Проблемы и решения
Получив смотровые ордера и 

подписав согласие на переезд, 
горожане начали готовиться к 
новоселью. Но процедура ока-
залась не так проста. У многих 
возникли вопросы совершенно 
разного характера. Куда и ка-
кие документы подавать? Как 
оформлять новую собственность?  
А что делать, если старая кварти-
ра в ипотеке? А если собственник  
несовершеннолетний? 

Для удобства жителей 4 июля 
был открыт информационный 
центр, куда новосёлы могли об-
ратиться с любой проблемой. «Во-
просов много, – говорит сотрудни- 
ца администрации Анна Зотова. –  
Но мы можем всех проконсуль-
тировать». Оформив документы, 
жильцы столкнулись с другой 
задачей: надо перевезти вещи, 
сдать старые квартиры. При со-
действии ГБУ «Автомобильные 
дороги» и администрации поселе-
ния всем желающим была оказа-
на бесплатная помощь в переезде. 
«Каждому участнику программы 
реновации, по необходимости, в 
заранее оговорённое время пре-
доставляется грузовая машина и 
бригада грузчиков, – рассказала 
Татьяна Кузина, заместитель на-
чальника по организационным 
и социальным вопросам адми-
нистрации поселения Михай-
лово-Ярцевское. – Услуга оказа-
лась очень востребована. После  
подписания документов у жите-
лей есть 15 дней, чтобы осуще-
ствить переезд. Для оперативной 

сдачи старого жилья администра-
ция поселения во взаимодействии 
с управляющей компанией орга-
низовала комиссионную приёмку 
квартир с выходом на место, ко-
торая включает в себя составление 
актов по сдаче ключей от старых 
квартир, фиксирование показаний 
индивидуальных приборов учёта, 
оценку состояния жилья, газового 
оборудования... После этого на-
ступает процедура регистрации 
по новому месту проживания. 
Но что-то стало пробуксовывать, 
переезд жителей в новое жилье 
остановился. В чём проблема? Ад-
министрация поселения оператив-
но создала горячую линию и раз-
местила информацию о телефонах 
для связи. Специально был выделен  
сотрудник администрации, кото-
рый также обзванивал жителей 
и интересовался, почему не пере-
езжают. Оказалось, всё банально 
просто. Одна из причин – ждут 
привоза новой мебели и не переез-
жают. Тогда сотрудники админи-
страции стали составлять график 
по предоставлению транспорта на 
перспективу, чтобы понять ситуа-
цию с датами освобождения квар-
тир. Это было весьма актуально, 
так как котельная в Армейском 
больше функционировать на те-
плоснабжение домов не будет –  
она технически и морально уста-
рела. Сегодня из 41 семьи, про-

живающей в посёлке Армейский, 
переехали в новые квартиры 37 
семей. Остались неразрешёнными 
вопросы, которые решаются через 
суд, на что нужно время.

Только начало 
В поселении Михайлово-Яр-

цевское 31 дом включили в про-
грамму реновации. 13 из них уже 
практически расселили, осталь-
ные ждут своей очереди. В Мо-
сковской программе учтено не 
только возведение самих домов, 
но и создание инфраструктуры 
в новых районах. Не стал исклю-
чением и посёлок Шишкин Лес. 
На его территории планирует-
ся строительство современной 
котельной, учебного корпуса 
с дошкольным отделением на  
300 мест, включающим в себя 
детский сад на 150 мест и школу 
на 150 мест. Также в планах воз-
ведение поликлиники на 320 по- 
сещений в смену, Физкультурно-
оздоровительного комплекса с 
бассейном, Дома культуры и обще-
ственного центра (с размещением 
МФЦ Мои документы), плоскост-
ных и надземных гаражей. На пер-
вых этажах жилых зданий появят-
ся помещения для магазинов и 
других предприятий сферы услуг 
– все в шаговой доступности.

Наталья НИКИФОРОВА,
фото Анны НИКОЛЬСКОЙ

Первый реновационный
стр. 1стр. 1

Асфальтирование верхнего слоя велодорожки 

Для удобства переезда бесплатно предоставляются транспорт и грузчики

Дома в посёлке Армейский попали в первую очередь на расселение
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ПЕРСОНА

Финалисты соревнований по городошному спорту

Тренер трёх поколений 

СПОРТ

Наши достижения
Призовые места заняли наши спортсмены из разных возраст-

ных групп. Особым успехом отличились местные городошники, 
вошедшие в состав сборной команды ТиНАО.

НОВОСТИ МОСКВЫ

Офисный парк в ТиНАО   
В ТиНАО строится офисный парк Comcity. Это один из крупней-
ших проектов по созданию новых рабочих мест и качественного го-
родского пространства. Новый комплекс расположен в поселении 
Московский, вблизи деревни Румянцево и одноимённой станции 
метро. Он займёт территорию площадью 45 гектаров. В целом пла-
нируется возвести 288 тысяч квадратных метров офисных поме-
щений класса А, торговых галерей и гостиницы. Рядом с офисным 
парком возводится жилой комплекс общей площадью 152 тысячи 
квадратных метров.Первую очередь (фаза «Альфа») офисного пар-
ка площадью 185 тысяч квадратных метров ввели в эксплуатацию 
в 2014 году. Строительство второй очереди (фаза «Браво») площа-
дью 103 тысячи квадратных метров начали в 2019 году, завершить 
работы планируется в 2021-м. Специалисты возведут два офисных 
здания, четырехзвёздочную гостиницу на 150 номеров, торговую 
галерею, подземную и наземную парковки на 583 машино-места. 
Префект ТиНАО Дмитрий Набокин добавил, что проект парка соз-
дан с учётом мнения жителей присоединённых территорий, а также 
прилегающего Западного округа.

К зимнему периоду готовы 
Дорожные службы столицы готовы к зиме. «Сегодня создана це-
лая сеть городских организаций, которые оснащены всем необ-
ходимым оборудованием, техникой, производственными базами, 
которые могут надёжно эксплуатировать большую, часть города, 
даже в самых сложных условиях. Впереди самый тяжёлый период 
эксплуатации – это зимний, который порой серьёзно испытывает 
на прочность городские службы», – отметил мэр Москвы. 

Сегодня столичное дорожное хозяйство крупнейшее в России. 
Ежедневно московскими дорогами пользуются свыше 3,5 миллиона 
автомобилистов, а единовременно по городу может передвигаться 
около 700 тысяч автомобилей. С 2011 года Правительство Москвы 
начало поэтапный переход к новой модели содержания дорожно-
го хозяйства. Согласно ей большая часть работ по уборке столицы 
осуществляется силами городских организаций без привлечения 
коммерческих подрядчиков. Для выполнения работ сейчас исполь-
зуются 18,3 тысячи единиц дорожно-уборочной и коммунальной 
техники, а также 6,9 тысячи единиц прочей сопутствующей техни-
ки, около 30 тысяч единиц средств малой механизации, оборудо-
вания и инвентаря.

Удалённый режим работы   
Это и другие меры позволили на 39 процентов уменьшить число 
пассажиров в общественном транспорте, а значит, снизить вероят-
ность заражения. «Мы видим сегодня по трафику, у нас на милли-
он человек снизилось передвижение по городу, в первую очередь в 
общественном транспорте. В общественном транспорте – метро, 
наземном – если сравнивать с прошлым годом», – отметил мэр 
Москвы. Снижение числа людей в общественных местах достига-
ется также за счет того, что граждане из групп риска – лица старше  
65 лет и страдающие хроническими заболеваниями – в основном 
соблюдают домашний режим и мало передвигаются по городу. Еще 
одна группа, существенно сократившая число перемещений, – это 
школьники. Мэр Москвы подчеркнул, что все ограничительные 
меры – вынужденные, они позволяют снизить число пассажиров в 
общественном транспорте, при этом сохранив рабочие места. 

200 км новых дорог  
До конца 2023 года в ТиНАО предполагается ввести в эксплуата-
цию ещё около 300 километров автомобильных дорог. В ТиНАО с 
момента присоединения территорий к столице введено в эксплуа-
тацию 225 километров автомобильных дорог. Таким образом, об-
щая протяжённость дорожной сети ТиНАО увеличилась более чем 
на треть. Сегодня она составляет около 830 километров. Так, в те-
чение восьми с лишним лет выполнена реконструкция Калужского 
шоссе, введён в эксплуатацию первый его дублер – автодорога «Ма-
рьино – Саларьево», запущены два участка крупной поперечной 
магистрали «Солнцево – Бутово – Видное», открыто движение по 
трассам «М3 «Украина» − Сосенки – Ямонтово», «Мамыри – Са-
ларьево», «город Московский – Рассказовка», «Калужское шоссе – 
деревня Яковлево» – первому участку поперечного направления, 
соединяющего Щербинку и Троицк, Остафьевское шоссе. Также 
построены несколько транспортных развязок и новых выездов из 
населённых пунктов на магистральные трассы.

Валерий Алексеевич всю жизнь 
трудился на благо родного по-
сёлка. Его стаж как учителя физ-
культуры, тренера по лыжным 
гонкам, инструктора по спорту 
СК «Медведь» – 50 лет. Трениро-
вать школьников он начал ещё в 
70-х – вёл уроки физкультуры. 
Бог не дал ему своих детей и по-
тому всё своё внимание он дарил  
ученикам.

Двадцать лет Валерий Решет-
ников отдал тренерской работе в 
филиале ДЮСШ Тимирязевской 
академии в Шишкином Лесу. Сре-
ди его воспитанников – спортсме-
ны сборной Москвы, участники 
Всероссийских соревнований. «Я 
пришёл в лыжную секцию в 9 лет. 
Тренер стал для меня не просто 
учителем, а вторым отцом. До-
брый человек с большой душой, 
он к любому ребёнку мог найти 
подход, – вспоминает его воспи-
танник Евгений Ромашов. – По-
мимо лыж, мы ходили в походы 
на байдарках и на велосипедах. 
Мои сыновья Павел и Даниил, 
когда подросли, тоже успели по-
заниматься под его руководством. 
Он говорил нам: «Тот путь, что я 
прошёл с вами, я готов пройти и с 
вашими детьми!» 

С начала 2000-х Валерий Решет-
ников трудился учителем физ-
культуры в Михайловской школе, 
совмещая работу с тренировками 
в СК «Медведь». «Учитель старой 
закалки с внутренним стержнем 
спортсмена воспитывал нас не по 
методичкам, а с душой, мягко, –  
рассказывает Павел Ромашов. – 
Ему было важно наше настрое-
ние, жизненные обстоятельства. 
Когда я ушёл из лыжных гонок в 
силовое многоборье, он был ря-
дом, помогал расставить приори-
теты. Ребята – коренные шишкин-
цы – тяжело переживают его уход, 
пишут посты с тёплыми словами 
благодарности в память». 

За многолетнюю плодотворную 
деятельность и достижения в об-
ласти физкультуры и спорта Ва-
лерий Решетников был награждён 
знаком «Отличник физической 
культуры», благодарностью пре-
фекта ТиНАО, носил звание 
«Ветеран труда». Пять лет назад 
он полностью сосредоточился 
на инструкторской работе в СК 
«Медведь», где курировал около 
25 направлений: от лыжных го-
нок, лёгкой атлетики и стрельбы 
из пневматической винтовки до 
городков и петанка, шахмат и 

дартса. Возглавив группу «Спор-
тивное долголетие», готовил к со-
ревнованиям пожилых спортсме-
нов. Болея душой за судьбу малой 
родины, трудился общественным 
советником поселения Михайло-
во-Ярцевское.

«Порядочный, отзывчивый, 
преданный своему делу учитель. 
На нём держался весь местный 
спорт! – говорит директор СК 
«Медведь» Михаил Сугробов. – 
Он вдохновлял нас своим приме-
ром. И его уход – невосполнимая 
утрата». 

Жанна МОШКОВА, 
фото из архива

Лучшие в Спартакиаде 
30 сентября в Москве на тер-

ритории музея-заповедника «Ко-
ломенское» прошли финальные 
игры городских соревнований 
по городошному спорту в рамках 
Московской межокружной Спар-
такиады «Московский двор –  
спортивный двор». Турнир про-
ходил среди детей, подростков 
и молодёжи до 18 лет. В турнире 
приняли участие 11 команд. За 
приз победителя и звание лучшей 
команды в финальном этапе со-
стязаний боролись команды из 
ТиНАО, ЮВАО, СЗАО и ЗелАО.

Спортсмены ТиНАО заняли 1-е 
место.

Команду-победителя под руко-
водством тренера Елены Барди-
ной представили ребята из по-
селения Михайлово-Ярцевское: 
Антонов Даниил, Навражных 
Руслан, Суханкин Сергей, Маме-

дов Степан, Кузин Андрей и Су-
ханкина Валерия.

3 октября на открытой горо-
дошной площадке музея-запо-
ведника «Коломенское» прошли 
соревнования на Кубок «Золотая 
осень» среди мальчиков, юношей 
и девушек, где приняли участие 
и спортсмены из поселения Ми-
хайлово-Ярцевское под руковод-
ством тренера Елены Бардиной.

В личном первенстве резуль-
таты распределились следующим 
образом:

среди младших юношей до  
14 лет:

1-е место – Ковалёв Дмитрий,    
2-е место – Антонов Даниил,
3-е место – Суханкин Сергей;
среди старших юношей 14+:
1-е место – Иванов Иван,
3-е место – Школяренко Иван;
среди младших девушек:
2-е место – Суханкина Валерия. 

Спортивное 
долголетие

26 сентября в спортивном парке 
«Красная Пахра» поселения Крас-
нопахорское представители стар-
шего поколения соревновались в 
Окружном спортивном фестива-
ле, посвящённом Дню пожилого 
человека. Мероприятие состо-
ялось в рамках проекта «Спор-
тивное долголетие», специально 
организованного для поддержа-
ния здоровья москвичей старше  
55 лет.

Всего за победу боролись 10 
команд из Троицкого и Ново-
московского административных 
округов.

Активное участие в соревно-
ваниях приняли спортсмены СК 
«Медведь» поселения Михай-
лово-Ярцевское. В игре петанк 
наша команда (Виктор Кралькин, 
Лилия Белоус и Ольга Булганина) 
заняла почётное 2-е место! 

В соревнованиях по жульбак 
(спортивная настольная игра, су-
тью которой является закатыва-
ние деревянных шайб (фишек) в 
специальные лузы на доске) Вик-
тор Кралькин стал бронзовым 
призёром!

3 октября в поселении Щапов-
ское прошли спортивные состяза-
ния по волейболу среди мужских 
команд в возрастной категории 
40+. Турнир состоялся в рам-
ках межокружной Спартакиады 
«Спорт для всех». 

В состязаниях приняли участие 
спортсмены СК «Медведь». Игры 
проводились по олимпийской сис-
теме. В ходе отборочных игр наша 
команда уступила спортсменам из 
Красной Пахры, которые в итоге 
и стали победителями соревно-
ваний. Вторыми стали спорт- 
смены из Сосенского поселения, 
третьими – из Вороновского.

Дмитрий АНДРЮШИН,
фото из архива

Как второй отец
20 сентября на 72-м году ушёл из жизни тренер спортивного 

клуба «Медведь» посёлка Шишкин Лес, мудрый наставник трёх 
поколений спортсменов Михайлово-Ярцевского поселения Вале-
рий Решетников. 
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Работаем по наказам 
и обращениям жителей

На территории поселения Ми- 
хайлово-Ярцевское в деревне 
Дровнино завершили работы 
по устройству новой детской 
спортивно-игровой площадки.  
В деревне уже были построены 
несколько площадок для ребяти-
шек разных возрастов, но учи-
тывая значительную протяжён-
ность территории населённого 
пункта, на которой расположено 
более 130 домов, не всем жителям 
удобно ими пользоваться в связи 
с удалённостью от части домовла-
дений. 

В адрес администрации в 2019 
году обратились жители с прось-
бой о строительстве новой дет-
ской площадки. Специалисты  
администрации сразу взяли дан-
ное обращение в разработку: 
определили место, создали про-
ект, согласовали с жителями и 
включили в программу по благо-
устройству поселения на 2020 год.

В октябре текущего года данные 
работы были завершены, в адрес 
администрации незамедлитель-

но поступило благодарственное 
письмо, в котором жители де-
ревни Дровнино отметили каче-
ственно выполненную работу и 
оперативность в решении данного 
вопроса

Сотрудники администрации 
по направлению благоустройства 
в настоящее время обсуждают с 
жителями деревни планы на бу-
дущее по улучшению состава и 
состояния существующих старых 
детских площадок.

Помимо этого, между террито-
риями посёлка Шишкин Лес и де-
ревни Конаково ещё в начале лета 
были произведены работы по ре-
конструкции пешеходного подвес-
ного моста, соединяющего данные 
населённые пункты. Комплекс ме-
роприятий был направлен на вос-
становление покрытия всего мо-
ста и укрепление ограждающихся 
элементов. Особое внимание уде-
лено замене дощатого настила и 
натяжению тросов. Устройство 
же подходов к мосту со стороны 
деревни Конаково в связи с пан-

демией коронавируса было пере-
несено на более поздний срок. Но 
уже сегодня новая дорожно-тро-
пиночная сеть, подходящая к на-
весной конструкции, дружелюбно 
встречает пешеходов, идущих по 
мосту в посёлок Шишкин Лес или 
в деревню Конаково.

На территории Новой Москвы 
с 2013 года происходит посте-
пенное увеличение количества 
детских и спортивных площадок 
в населённых пунктах. Таким об-
разом  в деревнях Дешино, Ярце-
во, Терехово, Сенькино-Секери-
но, Конаково появились объекты 

для ребят младшего и школьного 
возраста. Но у разработчиков дет-
ских и спортивных площадок по-
являются всё новые и новые игро-
вые формы, улучшенные виды 
покрытия, модернизированное 
спортивное оборудование. Имен-
но поэтому поступают просьбы 
жителей в администрацию посе-
ления по улучшению уже суще-
ствующих объектов. Все обраще-
ния жителей вошли в программы  
по благоустройству поселения на 
2020 год. 

Дмитрий АНДРЮШИН,
фото Анны НИКОЛЬСКОЙ

В деревнях Дровнино и Конаково сданы первые важные объ-
екты благоустройства. Работы на других запланированных на 
осень объектах продолжаются.

В августе-сентябре текущего года работы 
выполнены по следующим адресам:  

д. Дешино, д. 20 - заменили резиновое покрытие площадки на новое;
д. Дешино, д. 72 - произведено устройство нового основания площад-
ки с резиновым покрытием;
д. Ярцево, д. 8 - произведено устройство нового основания площадки 
с резиновым покрытием, дооснастили площадку песочницей;
д. Терехово, д. 1 - заменили резиновое покрытие площадки на новое, 
установили 3 скамейки;
д. Сенькино-Секерино, вблизи д. 18 - произведено устройство нового 
основания площадки с резиновым покрытием;
д. Конаково, вблизи д. 28 - заменили резиновое покрытие площадки 
на новое, обустроили дорожно-тропиночную сеть.

В поселении провели обследование 
газового оборудования  

В период с 10 по 20 сентября в поселении Михайлово-Ярцевское 
специалисты газовой службы совместно с представителями админи-
страции и Управляющей компании провели комиссионное обследо-
вание внутриквартирного газового оборудования в многоквартир-
ных домах.

Специалисты с помощью газоанализатора проверили оборудова-
ние 1712 квартир в 28 домах на предмет утечки газа. Выявленные не-
поладки устранялись на месте.

Вышеуказанные работы были проведены в посёлках Шишкин Лес, 
Секерино и Плёсково.

Детская площадка д. Дровнино, ул. Центральная, д. 19

Подвесной пешеходный мостик пос. Шишкин Лес

Благодарность волонтёрам
24 сентября состоялась церемо-
ния награждения участников 
акции «Волонтёры в медицине». 
На мероприятие  были пригла-
шены директор ГБУДО г. Москвы 
«Михайлово-Ярцевская ДШИ» 
Андрей Козубов и руководитель 
художественного отделения Анна 
Моисеева. В июне Объединённый 
народный фронт (Московское 
отделение) предложил юным ху-
дожникам поучаствовать в ак-
ции «Спасибо медикам-героям». 
И вот награждение состоялось! 
Благодарности были вручены ди-
ректору  ДШИ Козубову А.Н., ру-
ководителю  художественного от-
деления Моисеевой А.А., а также 
всем участникам акции. 

Совет по профилактике 
25 сентября в посёлке Шишкин 
Лес состоялось второе заседание 
Совета по профилактике право-
нарушений и противодействию 
незаконного оборота наркотиче-
ских средств. Заседание провела 
первый заместитель главы адми-
нистрации Лада Войтешонок и 
начальник отдела по организаци-
онным и социальным вопросам 
Ирина Андрюшина. В Совете при-
няли участие представители МО 
МВД России «Красносельское», 
ЦСО «Троицкий», Вороновского 
отдела социальной защиты, ГБУК 
ДК «Михайловское», МКУ СК 
«Медведь», а также представи-
тели администрации поселения. 
На повестку заседания были вы-
несены острые вопросы о прово-
димой профилактической работе 
органами системы профилактики 
с неблагополучными семьями и 
семьями, находящимися в труд-
ной жизненной ситуации, несо-
вершеннолетними, склонными 
к противоправным действиям 
на территории поселения. Так в 
ходе заседания Совет рассмотрел 
информацию представителей уч-
реждений образования, культуры 
и спорта о проводимой работе 
по противодействию и распро-
странению наркомании и алко-
голизма среди молодёжи, а также 
заслушал доклады по вопросам 
пожарной безопасности в местах 
проживания граждан группы ри-
ска и антинаркотической деятель-
ности администрации поселения 
за 1-е полугодие 2020 года. 

«Батарейки, сдавайтесь!» 
Молодёжная палата поселения 
Михайлово-Ярцевское продол-
жает акцию по сбору использо-
ванных батареек. Экологическая 
акция «Батарейки, сдавайтесь!» 
направлена на актуализацию 
проблем утилизации использо-
ванных батареек. Акция про-
ходит на территории поселения 
с 2017 года. Все собранные ба-
тарейки отправляются в специ-
ализированный пункт приёма, 
расположенный  в Троицке, а от- 
туда – на перерабатывающий 
завод в Челябинске. Приглаша-
ем всех неравнодушных присо-
единяться. Приём вторсырья по 
адресу: Шишкин Лес, строение 
41, 1-й этаж, кабинет 2.

Выплата жертвам репрессий   
В рамках программы «Разви-
тие социальной политики» ад-
министрацией предусмотрены 
денежные выплаты жертвам по-
литических репрессий в размере  
2 000 рублей.

НОВОСТИ

Уважаемые москвичи!
Если Вы являетесь собственником 

квартиры, жилого дома, земельного участка, 
транспортного средства, вам необходимо 
в этом году уплатить налог на имущество 

физических лиц, транспортный и земельный 
налоги не позднее 1 декабря. 

Налоговое уведомление направляется 
налоговыми органами не позднее 30 дней до наступления срока 

уплаты налогов.
При неполучении до 1 ноября налогового уведомления, 

Вы можете обратиться за его получением в любую 
налоговую инспекцию или в многофункциональный центр 

предоставления государственных услуг г. Москвы.
Дополнительную информацию Вы можете узнать на сайте 

www.nalog.ru.


